



2015~2016年度 国際ロータリーのテーマ

世界へのプレゼントになろう Be a gift to the world



撮影: 嶋田 章信(会員)

Rotary 倉敷南ロータリークラブ



国際ロータリー第2690地区第7グループ 創立Jul.7,1961
〒712-8001 倉敷市連島町西之浦4141 ヘルスピア倉敷

第 2634 例会 R.Song 「奉仕の理想」 天候 晴れ

No.2634/2015.8.7

Guest なし

Visitor なし

出席 会員数 56名 (うち出席規定免除者④1名⑤11名)

8 / 7 の出席率 69.81% (出席者37名、内⑤9名)

7 / 24 の出席率補正 91.07%

欠席 江澤、萩原、原、井上(數)、實盛、金森、笠石、川端、小瀬、久保田、
森下、大月、佐藤(公)、若狭(宏)、吉川、種田、各君 (16名)

嶋田会長

- ・大変暑い日が続いている中、ご出席いただきありがとうございます。
- ・広島原爆70年式典がありました。広島市長の「まどうてくれ（元に戻してくれ）」という言葉が印象的でした。なかなかそうはいかないのですが、広島の人はみんなそう思っていると感じました。
- ・第97回全国高等学校野球大会が始まりました。全身の全国中等学校優勝野球大会から百年目の記念すべき大会で、ソフトバンクの王監督が始球式をされるなど様々な催し物がありました。岡山県の代表は、ノーシードから勝ち上がった学芸館高校で、大会五日目です。
- ・イチロー選手の小学校6年生の作文について紹介します。「ぼくの夢は一流のプロ野球選手になることです。そのためには、中学、高校で全国大会にいて活躍しなければなりません。そのためには練習が必要です。ぼくは、練習には自信があります。…」と、芯の強さを感じました。
- ・白髪先生と私に米山記念奨学会から米山功労賞の感謝状が届いています。
- ・8月2日家族例会では、会場から花火がきれいに見え、みなさんに楽しんでいただきました。7月24日のガバナー公式訪問例会においては、100万ドルの食事と募金額

72, 576円をロータリー財団ポリオプラスに寄付をしております。

幹事報告（永井幹事）

- ・ 第 2690 地区佐藤ガバナー事務所より、①8月のロータリーレートは 1 ドル 124 円 ②クローバルウーマン・オブ・アクション賞について 他、報告 14 件

雑誌記録委員会(三宅委員長)

- ・8月2日(日)開催の雑誌広報委員長会議の出席報告。
- ・ロータリーの公共イメージの向上のため、クラブHP活用について。
- ・ロータリーの友8月号の記事の紹介。

SMILE (池上 S.A.A)

- ・ 嵐田会長：8月2日の家族例会に多くの方の出席をいただき有難うございました。また、親睦家族委員会の皆様にはお世話になりました。

プログラム 卓話 会員増強月間について 和田会員増強委員長

- ・8月は会員増強月間です。今年度の嵐田会長のクラブ運営方針は、「クラブを好きになり、みんなでロータリーを楽しもう。」です。
- ・クラブ方針の1番目に会員の増強と補強がありますが、残念ながら、6月に多くの退会があり、今年度は53名からのスタート。7月4名入会、8月21日に1名の入会があり、60名弱。数は力なり、60人から100人へ、魅力あるクラブにし、勧誘してほしい。
- ・日本の会員数は1996年12万人から9万人へ減少。世界では120万人で変化なし。アメリカがトップ、日本は2位であったがインドに抜かれ3位、韓国が肉薄しています。
- ・なぜそうなったか？バブル崩壊による経済的な状況もあるが、会員の高齢化による健康の問題や少子化もある。それだけでしょうか？クラブに問題はなかったか？
- ・最初に戻りますが、会長の運営方針のとおり、ロータリーを好きになる。そしてロータリーを楽しみましょう。そうすることによって会員同士心を開いて話せるようになる。楽しいから勧誘し、仲間を増やすことができる。
- ・会員増強セミナーに嵐田会長と参加。「ロータリーは感動するところである。」
- ・みんなが感動し、楽しみ、楽しいから勧誘する。皆さんのがどなたかを一人、「こんな楽しいところだから」と言って勧誘する。そして65名から100人のクラブになりましたというようにしていきたい。よろしくお願いします。

例会プログラム予定

2015.8.21 (金) 卓話「オランダおイネと岡山」原 憲一様 (山陽放送(株)代表取締役社長)

2015.8.26 (水) 卓話 歓送迎会 18:30 ~ 於 ヘルスピア倉敷